

Enseñanza primaria

Categoría: Primaria-Educación

Creado: Viernes, 24 Abril 2020 16:59

Escrito por Equipo de Produccion Nacional

Visto: 1053

La Educación Primaria en Mayabeque tiene como misión dirigir, de conjunto con los organismos, organizaciones e instituciones el proceso de enseñanza y aprendizaje de la sociedad. Además de enseñar, atender y educar, por igual, a todos los niños y las niñas comprendidos en el grupo de edades de 6 y 11 años y garantizando su formación integral. Mayabeque cuenta con una matrícula general en la Educación Primaria de 21994 de ellos son hembras 10786. Con un total de profesores docentes de 3343 de ellos frente al aula 2202 para un porcentaje de 10 % de profesores. Además, en el territorio existe un total de 132 centros primarios de ellos 113 son puros y 19 mixtos. ¿Quiénes somos? Somos un colectivo que brinda orientación y capacitación fomentando desde los primeros grados la interiorización de conocimientos y orientaciones valorativas en los niños. Nos encargamos en conjunto con la familia de la Formación de una niña y un niño crítico e independiente con cualidades esenciales como la responsabilidad, honradez y la solidaridad acorde con el sistema de valores de la Revolución Socialista.